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Incontro RSU 1 luglio 2016

Il giorno 1 luglio 2016, alle ore 10.30 si è tenuto, presso la Presidenza dell’Istituto Pascal in Via
Brembio 97 Roma, l’incontro tra il DS e la componente RSU d’Istituto all’ O.d.G.:

• Informativa sull’organico

Sono presenti:
Il DS Prof. Giovanni Rivera
La RSU: Antonietta Monfalchetto, Emma Falconi
Sono Assenti:
La RSU prof. Paolo Bonavita impegnato negli esami di maturità

Presiede il DS Prof. G. Rivera
Verbalizza la prof.ssa A. Monfalchetto

Apre la riunione il DS comunicando che nel corso dell’ultimo periodo ci sono state variazioni nel
numero degli iscritti che sommato al numero degli alunni non ammessi alle classi successive,
offrono i presupposti per rinnovare la richiesta di 33 classi al posto delle 31 attualmente
riconosciute.

• Per le classi prime erano stati segnalati 159 alunni, ad oggi amentati di 13 unità. Pertanto, con
172 alunni iscritti alla classe prima, in considerazione degli alunni H, DSA e BES, il DS ritiene
ragionevole fare richiesta di un’ulteriore classe prima in aggiunta alle 6 assegnate.

• Per le classi seconde, attualmente 4,è prevedibile avanzare richiesta per un’ulteriore classe di
Liceo. Il numero degli iscritti risulta infatti accresciuto di 11 unità ed è da considerare che lo
storico ci ha abituati a ipotizzare trasferimenti da altri Istituti anche ad anno scolastico iniziato.

• Le classi terze, attualmente accreditate a 6 con 139 alunni passano a 154 alunni iscritti ovvero
un amento di 15 unità, che consentono l’articolazione della classe 3 D/E.

• Per le classi quarte si passa da 166 a 162 alunni e restano invariate nel numero di 7.
• Per le classi quinte si passa da 172 a 178 alunni e restano invariate nel numero di 8.

A seguire il Dirigente da chiara esposizione delle motivazioni che lo spingono a fare richiesta di ulteriori due
classi anziché della forse possibile azzardata richiesta di tre classi. Da inoltre motivazione della scelta di
chiedere l’integrazione per le classi prime e seconde anziché per le terze, ma lascia aperta la possibilità di
rivedere e riformulare le richieste da presentare all’USR in base a sopraggiunte informazioni sulla tipologia
delle classi, e sull’eventuale necessità di spostare gli alunni da una sede all’altra ecc. ecc.

La RSU Monfalchetto, pur sapendo che in tali condizioni il DS è impossibilitato a procedere, fa comunque
presente che molti colleghi le fanno richieste perché ansiosi di conoscere la propria assegnazione alle classi.

Non avendo altro da discutere, alle ore 11.15 la riunione è tolta.

Roma, 1 luglio 2016

Il segretario Il Dirigente Scolastico
Prof.ssa Antonietta Monfalchetto prof.Giovanni Rivera


